
市長とのおしゃべり会 会議録 

日 時 令和７年３月１（土） １５時５５分～１７時００分 

場 所 大浜まちかどサロン 

出席者 
申込団体 大浜てらまち案内人の会 人数 １１人 

碧南市 小池市長、商工課長 

テーマ ボランティア活動としての大浜てらまち案内人について 

(概要) 

「あないびと」になった理由は、ひとり一人違います。よって、目指すべき

ボランティア像や目的にも違いがあります。 

故郷の良さを知ってもらうために…。町並みを残すために…。来てもらえる

観光地にするために…。高齢者の健康寿命を伸ばすために…。 

お客様も多様なので、案内人ひとり一人も個性を伸ばしていきたい。 

要旨 

 

大浜てらまち案内人になった理由やボランティア活動をしていて感じていることな

どを市長に伝え、また会員で共有するための意見交換の場とした。 

 

主な意見は以下のとおり。 

 

（大浜てらまち案内人の会） 

 案内人になった理由としては、 

  ・歴史や地理が好き 

  ・人としゃべることが得意 

  ・碧南の役に立ちたい 

  ・碧南愛 

  ・退職後に時間ができて 

  ・大浜を知る必要があって  などさまざまであった。 

 また、ボランティア活動をしていて感じることとしては、 

  ・案内しかできないため、碧南へ来ていただくＰＲは市にお願いしたい 

  ・碧南市民にもっと碧南を知っていただきたい（特に碧南市職員に） 

  ・現役の間にこうした活動をすることの意義は大きい 

  ・こうした活動が大浜地区、碧南市の活性化・賑わいにつながってほしい 

  ・外国の方にもガイドしたい  などいろんな思いがあった。 

 

（市長総括） 

 みなさんがとても碧南好きであると感じた。てらまち案内人になった理由はさまざま

であるが、チャレンジしたいと考えることの大切さとともに、いつからでも思いを行動

に移せばできることを知り、私の作りたい「まち」と共通すると感じた。 

 みなさんと一緒にそうしたまちづくりをしていきたいと考えるので、今後もアドバイ

スをいただきたい。 

 


